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第 21回 TwellV 放送番組審議会 議事概要 

 

 

１．開催年月日  2014年 6月 27日（金）12：25～13：35 

２．開 催 場 所  ワールド・ハイビジョン・チャンネル株式会社 

プレゼンテーションルーム 

 

３．出席者 

出席委員：7名中 6名出席 

委 員 長   石田 寛人（金沢学院大学 名誉学長） 

副委員長   勝島 敏明（公認会計士・税理士） 

委 員   菅谷  実（慶應義塾大学 教授） 

委 員   古濱 洋治（元郵政省通信総合研究所 所長） 

委 員   伊藤 佳子（プロゴルファー） 

委 員   坂田 康太郎（株式会社 CAP代表取締役社長／音楽プロデューサー） 

 

  欠席委員 

委 員   山下 東子（大東文化大学 教授） 

※但し、審議事項について文書を提出 

 

放送事業者側出席者： 

社長         森内 譲 

常勤監査役      野﨑 一彦 

編成・営業本部長   小林 慎一郎 

管理本部長      尾上 一也 

編成部長       西村 和晃 

事務局        安倍 健一 廣部 将人 

 

４．議題 

【報告事項】 

・2014 年 7 月以降の番組編成内容について 

 

【審議事項】 

・審議番組「早川光の最高に旨い寿司」について 
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５．議事の概要 

【報告事項】 

・2014 年 7 月以降の番組編成内容について 

2014 年 7 月以降の番組編成内容について、「プログラムガイド（2014 年 7・8・9 月）」

に基づき説明があった。 

 

【審議事項】 

・審議番組「早川光の最高に旨い寿司」について 

審議番組「早川光の最高に旨い寿司」についての委員からの主な講評 

（尚、欠席の山下委員の文書は、石田委員長が代読し、合評に反映済み。） 

・早川さんの詳しい解説を聞けたり、手の込んだ調理法が見られるのは面白い。番組

内で流れている音楽も雰囲気に合っていて良かった。 

・なぜこの店を選んだのか説明がなかったので、選んだ理由を聞きたかった。 

・番組最後に編集後記のような早川さんの感想があると、番組の面白さが引き立つの

ではないかと感じた。 

・寿司を心から楽しんでもらおうという店主のおもてなしの心が伝わってくる。寿司

そのものもキレイで食欲をそそる映像であり、ナレーターの説明もとても良かった。 

・寿司はネタが良いのはもちろんだが、シャリも重要で、シャリの説明があっても良 

かったのではないか。 

  ・美味しさを具体的にどう表現するのかは難しいが、早川さんは様々な表現で伝え、 

画面全体からも美味しさが伝わってきた。早川さんの感想でも色について触れてい 

たが、寿司の色彩や見た目の重要性を感じた。 

・最初は単調さを感じたが、見て行くうちに、主役はあくまでも寿司であり、旨い寿 

司を紹介する為に無駄を削いでおり、スッキリしていると感じた。 

  ・30 分があっという間に過ぎるように思われるほど、良い番組だった。早川さんは知

識が豊富で、話し方も上品で、声も良く、食べ物の番組に合っている。 

  ・カウンターの裏の下準備作業も取材され、適切に合間に紹介されていて、視聴者を

飽きさせない演出だった。 

以上 


